

Je soussigné(e) (I, the undersigned)

Nom (Surname)

Prénom (First name)

RÈGLEMENT DE L'UNIVERSITÉ - REGLEMENTATIONS

Conformément aux informations reprises sur le lien <https://uclouvain.be/fr/etudier/inscriptions/reglementations.html>, je déclare avoir lu le règlement de l'université et j'en accepte les termes.

In accordance with the information at <https://uclouvain.be/en/study/inscriptions/reglementations.html>, I declare that I have read and accept the terms of the university regulations.

POLITIQUE DE PROTECTION DES DONNÉES - DATA PROTECTION POLICY

Conformément aux informations reprises sur le lien <https://uclouvain.be/fr/etudier/inscriptions/vie-privee.html>, je déclare avoir lu la politique de protection des données de l'Université catholique Louvain et j'en accepte les termes.

In accordance with the information at <https://uclouvain.be/en/study/inscriptions/vie-privee.html>, I declare that I have read and accept the terms of the data protection policy of the University of Louvain.

ACCÈS AUX PROFESSIONS RÉGLEMENTÉES - ACCESS TO REGULATED PROFESSIONS

Conformément aux informations reprises sur le lien <https://uclouvain.be/fr/etudier/inscriptions/acces-aux-professions-reglementees.html>, je déclare avoir reçu, si ces études me concernent, les informations relatives aux conditions d'accès à ces études ou d'accès à la suite de ces études et aux règles ou restrictions d'agrément ou d'établissement professionnel particulières auxquelles le titre professionnel ou d'agrégé est soumis et j'en accepte les termes.

In accordance with the information at <https://uclouvain.be/en/study/inscriptions/acces-aux-professions-reglementees.html>, should it apply to me, I declare that I have received the information relating to the admission and graduation requirements and to the particular rules and restrictions of accreditation and professional establishment to which the professional or teacher training title is subject and I accept the terms.



Fait à (Signed in)

.....



Le (On)

.....



Signature

.....

